



**PaninBank**  
**Syariah**

No.043/DIR/EXT/16  
Jakarta, 11 Maret 2016

Kepada Yth.  
**Direktur Penilaian Perusahaan**  
**PT Bursa Efek Indonesia**  
Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower I Lt. LL  
Jl. Jenderal Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190

Up : **Divisi Penilaian Perusahaan Sektor Jasa**

Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Informasi Rencana Penambahan Modal Dengan  
Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD)  
PT Bank Panin Syariah Tbk**

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Menunjuk Peraturan PT Bursa Efek Jakarta No.I-E, Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No.Kep-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 20014 tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, terlampir kami sampaikan bukti Iklan Informasi rencana penambahan modal dengan memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD), yang dipublikasikan di harian Investor Daily terbitan Jum'at, 11 Maret 2016.

Mohon untuk dapat diumumkan di Bursa Efek Indonesia.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian yang diberikan, kami ucapkan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

**PT Bank Panin Syariah Tbk** *FGA*

**Budi Prakoso**  
Direktur

**Edi Setijawan**  
Direktur

Tembusan :

- 1) Direksi PT Kustodian Sentral Efek Indonesia
- 2) Notaris Ibu Fathiah Helmi, SH
- 3) Direktur Utama PT Raya Saham Registra
- 4) PT Indonesian Capital Market Electronic Library



**PaninBank**  
Syariah

**INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM  
PT BANK PANIN SYARIAH Tbk  
("PERSEROAN")**

Direksi Perseroan dengan ini menyampaikan informasi kepada para Pemegang Saham Perseroan sehubungan dengan Rencana Penambahan Modal Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu, guna memenuhi Pasal 15 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.32/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("HMETD"), sebagai berikut :

**A. Jumlah Maksimal Rencana Pengeluaran Saham Dengan Memberikan HMETD Termasuk Efek Yang Menyertainya**

Rencana penambahan modal dengan HMETD yang akan dilaksanakan oleh Perseroan sebanyak-banyaknya sejumlah 10.000.000.000 (sepuluh miliar) lembar saham dengan nilai nominal Rp. 100,00 (seratus rupiah) per lembar saham.

**B. Perkiraan Periode Pelaksanaan Penambahan Modal**

Sehubungan dengan belum dapat ditetapkannya tanggal Pernyataan Pendaftaran dari Perseroan dan perkiraan tanggal Efektif dari Otoritas Jasa Keuangan, maka Perseroan belum dapat menetapkan tanggal-tanggal periode pelaksanaan penambahan modal.

**C. Analisis Mengenai Pengaruh Penambahan Modal Terhadap Kondisi Keuangan Dan Pemegang Saham**

Penambahan modal dari hasil HMETD akan memperkuat struktur dan kekuatan permodalan Perseroan untuk menghadapi adanya kemungkinan timbulnya risiko usaha, dan untuk mendukung pertumbuhan usaha. Peningkatan modal Perseroan dalam jangka panjang diharapkan akan dapat meningkatkan daya saing usaha dan peningkatan hasil nilai investasi bagi pemegang saham Perseroan.

**D. Perkiraan Rencana Penggunaan Dana**

Seluruh dana yang diperoleh dari rencana penambahan modal dengan HMETD setelah dikurangi biaya-biaya emisi yang menjadi kewajiban Perseroan, akan dipergunakan untuk memperkuat struktur permodalan Perseroan dan akan dipergunakan untuk pengembangan usaha Perseroan dalam penyaluran pembiayaan, pengembangan jaringan pelayanan, dan pengembangan teknologi informasi.

Jakarta, 11 Maret 2016  
Direksi Perseroan

Dipublikasikan di Koran : Investor Daily  
Jum'at, 11 Maret 2016